

## ABSTRAK

**Rendra Samba Ananta:** *Manajemen Strategi Pemberdayaan Mahasiswa Program 1 Rumah Dhuafa 1 Sarjana di BAZNAS Kota Bekasi (Studi Deskriptif di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Bekasi)*

Dalam upaya untuk memutus rantai kemiskinan, BAZNAS Kota Bekasi menganggap bahwa pendidikan adalah elemen yang sangat penting. Sehingga, dalam pendistribusian dana zakatnya terdapat dalam bentuk yang sifatnya produktif yaitu pendidikan. Maka dari itu, BAZNAS Kota Bekasi merupakan lembaga amil zakat yang menerapkan manajemen strategi dalam pemberdayaan program Bekasi Cerdas, yaitu program mahasiswa 1 Rumah Dhuafa 1 Sarjana melalui adanya pemberdayaan terhadap mahasiswa-mahasiswa tersebut.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui manajemen strategi yang terdiri dari perumusan strategi, implementasi strategi, evaluasi strategi dalam pemberdayaan mahasiswa program 1 Rumah Dhuafa 1 Sarjana.

Teori yang dipilih dalam penelitian ini adalah teori manajemen strategi menurut Fred R. David yang terdiri atas tiga proses yaitu: (1) perumusan strategi, (2) implementasi strategi, (3) evaluasi strategi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan tujuan untuk memaparkan serta menggambarkan secara menyeluruh, luas dan mendalam dengan melalui observasi lapangan, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan dengan mengumpulkan data dari hasil observasi, kemudian direduksi data, ditafsirkan dan digabungkan untuk dianalisis dan ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen strategi yang terdapat pada pemberdayaan mahasiswa program 1 Rumah Dhuafa 1 Sarjana terdiri atas tiga proses yaitu perumusan strategi berupa pengembangan visi misi yang disertai dengan analisis lingkungan baik secara internal maupun eksternal, tujuan dan sasaran, strategi dan penetapan kebijakan. Selanjutnya mengimplementasikan strategi dalam bentuk program-program dengan dibantu dengan anggaran-anggaran serta beberapa prosedur dalam pengimplementasian tersebut. Evaluasi strategi, terdapat evaluasi persemester dan pertahun sebagai bentuk evaluasi maupun perbaikan. Tiga proses ini dalam pelaksanaan proses manajemen strategi telah berjalan dengan berhasil. Oleh karena itu, hingga saat ini program mahasiswa 1 Rumah Dhuafa 1 Sarjana telah memberikan peran dan kontribusi yang sangat penting pada pemberdayaan mahasiswa tersebut dalam memutus mata rantai kemiskinan.

**Kata Kunci:** *Manajemen Strategi, Pemberdayaan. Dhuafa*